

# 安祥寺中だより

学校だより 7月号  
令和元年7月1日  
京都市立安祥寺中学校  
校長 田中 智之

## 今夏は、「変身！実りの秋につなげる」

生徒たちが楽しみにしている夏休みまで、登校日は今日を入れて14日です。毎日、学業や部活動等に一生懸命励んでいますが、ぜひ34日間の長期休業を充実したものにしてほしいと思います。

今年の夏は「変身！実りの秋につなげる」をテーマに過ごしてほしいと思います。「自己ベスト更新」を積み重ね、「自分なりにがんばった」と思える夏休みを過ごし、学業や部活動、学校行事において秋に結果が少しだけ多くだせるようにしましょう。先を見据える、目標や志をもって計画的に努力を重ねることが大切です。



## 「生きる力」を育むために

子どもたちに「生きる力」を育むためには、学校、家庭、地域での学びと育ちとその連携が大切ですが、保護者の働きかけが大きな原動力となります。いつもより長い時間を家庭で過ごす割合が多くなる夏休みを機に、ぜひ、ご家庭での話し合いや関わり合いをお願いします。



＜保護者の働きかけがある子どもの学力（～生きる力）は高いという調査研究結果があります。例えば…＞

- 学校や友達のこと、地域や社会の出来事など家庭での会話が多い。
- テレビ・ビデオ・DVDを見る時間などのルールを決めている。
- テレビゲーム（携帯電話やスマートフォンを使ったゲーム等を含む）をする時間を限定している。
- 子供に本や新聞を読むようにすすめている。
- 子供に最後までやり抜くことの大切さを伝えている。
- 自分の考えをしっかりと伝えられるようになることを重視している。
- 地域や社会に貢献するなどの役に立つ人間になることを重視している。



## 夏季大会へ向けて



3年生にとっていよいよ中学校生活で最後の大会となる夏季大会が目前に迫ってきました。夏休みに入る前から試合が組まれている部活動が多くあります。本校生徒には、全力で「やりきった」と思える奮闘を期待します。試合日程一覧はまもなくホームページにてお伝えします。

## 個別懇談会よろしくお願いします



7/11（木）～18（木）まで、夏休み前の個別懇談会を実施いたします。新学年になってこれまでの学校やご家庭での様子・がんばりについて情報を共有し、長期休業を利用してさらに取り組んでほしいことなどをお話ししたいと考えます。ご多忙の中ですが、よろしくお願ひいたします。



## 学校評価アンケートへのご協力を

今年度は、夏・冬の長期休業前の個別懇談会期間に、学校評価アンケートを実施させていただきます。休業中にアンケート結果の分析を行い、皆様からいただいたご意見を教育活動に反映させてまいります。

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！  
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。